

ESTA MADRUGADA: IMPORTANTES DAÑOS DEJA CÉNTRICA COLISIÓN

Ocurrió a las 02:00 horas en Avenida España con José Menéndez.

Un detenido, una lesionada y daños de consideración en la propiedad pública y privada, dejó una colisión registrada esta madrugada en pleno centro de Punta Arenas.

El accidente se registró alrededor de las 02:00 horas en la intersección de Avenida España con calle José Menéndez, cuando dos vehículos -un Chevrolet Spark color blanco y un Optra negro- impactaron por razones que deberán ser determinadas por Carabineros y atribuidas a que uno de los conductores no respetó el derecho preferente de paso. La razón tendría que ver con la ingesta de alcohol.

Una mujer ocupante del vehículo negro debió ser asistida por el SAMU y traladada hasta el Servicio de Urgencias del Hospital Clínico, mientras Carabineros detuvo a uno de los conductores por su presunta ingesta alcohólica.

Tras el violento impacto uno de los vehículos terminó contra la pared de una propiedad, pasando a llevar antes el poste y el grifo que se encuentran justo sobre la vereda norte de calle José Menéndez. Los daños en ambos móviles fueron de consideración.



2113total visits, 7visits today